

ママのおなかに
赤ちゃんがいる

小 二

「やったあ。」

ぼくに、きょうだいができる。とってもうれしくなりました。聞いてすぐのときは、とってもびっくりしました。でも、だんだん楽しみになりました。

ママとお買い物に行ったとき、かごをおしてあげました。バッグがおもたそうだった。

たので、もってあげました。ママは、にこにこして、すぐくよろこんでくれました。

赤ちゃんは、男の子だと分かりました。パパはぼくが男なので、

「つぎは女の子でもよかったなあ。」

と言っていました。だけど、ぼくは赤ちゃんが男の子でよかったです。いっしょにあそべるからです。

赤ちゃんが生まれるのは、七月二十八日だけど、ママは、五月六日から入いんしてしま

いました。

今、ぼくは、おじいちゃんの家でくらしています。ママがいないのが、とてもさびしいです。でも、ぼくはママのために、そして、赤ちゃんのためにいい子でがんばっています。お手つだいもいっぱいがんばっています。

こんど、ママに会うときは、赤ちゃんもいっしょです。

「いっしょにおふろに入ろうね。ミルクもあげるよ。おむつもかえるよ。ベビーカーだっっておしてあげる。だ

って、ぼくはお兄ちゃんだから。元気に生まれてくれよ、男の子でも、女の子でも、どっちでもいいよ。ぼくは、まってるよ。」